
Пятый начаток учения Христова – Суд вечный 
Два суда  

Человечество идет на суд, будет два суда: суд Христов, где верующие 
получат награды, и суд Вечный, где неверующие получат наказания. Наша 
ответственность – дать ответ людям, куда они идут. Нам надо знать, кто 
такой Бог, зачем мы родились, что мы делаем и куда направляемся. 
Печально, что только когда приходят трудности, человек начинает 
задумываться о своей жизни и склоняет колени перед Богом. Но кто на 
самом деле позволяет прийти войне, разрушениям в наши жизни? Сам 
человек, потому что живет так, как будто ему никогда не придется отвечать 
за свою жизнь. В Ветхом Завете, евреи жили по закону, если согрешали, 
подвергались смерти и наказанию. Суд свершался на земле. Сегодня суд не 
свершается мгновенно, но это не значит, что его не будет. 

Есть дети Божьи и дети дьявола  

«Откуда у вас вражды и распри? не отсюда ли, от вожделений 
ваших, воюющих в членах ваших? Желаете - и не имеете; убиваете и 
завидуете - и не можете достигнуть; препираетесь и враждуете - и не 
имеете, потому что не просите. Просите, и не получаете, потому что 
просите не на добро, а чтобы употребить для ваших вожделений. 
Прелюбодеи и прелюбодейцы! не знаете ли, что дружба с миром есть 
вражда против Бога? Итак, кто хочет быть другом миру, тот 
становится врагом Богу. Или вы думаете, что напрасно говорит 
Писание: "до ревности любит дух, живущий в нас"? Но тем большую 
дает благодать; посему и сказано: Бог гордым противится, а 
смиренным дает благодать. Итак покоритесь Богу; противостаньте 
диаволу, и убежит от вас. Приблизьтесь к Богу, и приблизится к вам; 
очистите руки , грешники , исправьте сердца , двоедушные . 
Сокрушайтесь, плачьте и рыдайте; смех ваш да обратится в плач, и 
радость - в печаль. Смиритесь пред Господом, и вознесет вас» 

                                                                                                  Иакова 4:1-10 

Враги Божьи придут на суд для получения наказаний. Когда к человеку 
приходят служители Церкви, но он удаляется все дальше от Церкви, 
находит себе оправдания, он попадает под влияние, не людей веры, но уже 
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людей обольстителей. Другого варианта нет. Либо Вы с Богом, либо Вы с 
миром. Задача человека – вернуться к Богу.  

«Вор приходит только для того, чтобы украсть, убить и погубить. 
Я пришел для того, чтобы имели жизнь и имели с избытком»  

                                                                                                  Иоанна 10:10 

Дьявол пришел украсть, убить и погубить. Человек находится в 
позиции выбора, и, чем дальше человек от Бога, тем ближе к дьяволу. Люди 
делятся на сынов Божьих, которые творят мир, и на сынов дьявола, которые 
исполняют волю своего отца.  

     «Блаженны миротворцы, ибо они будут наречены сынами Божиими»                                                                                        
Матфея 5:9 

В мире нет стабильности, нет любви, потому что люди отвергают 
Иисуса, когда Он протягивает Свои руки к ним, удаляются от Него и 
игнорируют Слово. Пока мы гордые, у нас будут проблемы. Выход – 
смириться пред Богом. Когда мы приближаемся к Богу, наша жизнь 
меняется.  

«…посему и сказано: Бог гордым противится, а смиренным дает 
благодать.»                                                                                         Иакова 4:6 

Избери жизнь или смерть 

 «И я взглянул, и вот, конь бледный, и на нем всадник, которому имя 
"смерть"; и ад следовал за ним; и дана ему власть над четвертою 
частью земли - умерщвлять мечом и голодом, и мором и зверями 
земными»                                                                                   Откровение 6:8 

Две личности, ад и смерть, идут в команде дьявола. Человеку нужно 
выбрать, либо он обратится к смерти, либо к Иисусу. Иисус – это жизнь. 
Мы сами управляем будущем человечества. Мы задаем программу. Часто 
люди обвиняют правительство, президента, коррупцию и т.д., но культура 
должна приходить снизу, от народа. Когда мы не хотим верить в Бога, 
потому что грех ближе, как же мы можем требовать, чтобы другие люди не 
воровали, не грешили? Человек хочет изменить других людей, и даже 
самого Бога, чтобы стало в мире все хорошо. Это возможно только тогда, 
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когда человек будет с Богом. Но на самом деле мир зависит от нас всех.  
Нам всем надо меняться!  

Наша жизнь изменится, когда мы ответим себе на вопрос: куда мы 
движемся, к Богу или к дьяволу? Без Бога мы не знаем, что будет с нами 
завтра. Стабильность, мир, любовь – это Сам Бог. Отдаляясь от Бога, мы 
лишаемся всего божественного: исцеления, любви, радости, мира и т.д. 
Разве Иисус раздавал проклятия? Нет, Он приносил свободу, жизнь, 
исцеление, надежду, благословения. Но насколько сегодня мы стремимся к 
Иисусу? Мы хотим все это иметь, но быть с дьяволом. Это невозможно. Всё 
хорошее – это часть Божьего присутствия: исцеление, процветание, жизнь, 
преображение. Там, где дьявол, идет обратный процесс. Человеку надо 
разобраться: или направо, или налево. Поэтому Библия так много и говорит 
об этом: люди думают, что они такие умные, но на самом деле – обезумели. 
Потому что променяли Отца. Мы хотим всё, что у Бога, но полным ходом 
идем в объятия к дьяволу. 

Первое воскресение 

Христиане придут на судилище Христово, чтобы получить награды.  

 «…ибо всем нам должно явиться пред судилище Христово, чтобы 
каждому получить соответственно тому, что он делал, живя в теле, 
доброе или худое»                                                              2 Коринфянам 5:10 

Наша задача – попасть в первое воскресение мертвых. Тогда мы 
получим награды. Те, кто попадают во второе воскресение, придут на суд 
для получения наказания. К сожалению, многие из людей не будут иметь 
вечной жизни с Господом. У них не будет нового совершенного тела, как у 
Господа, а ведь это было запланировано от самого начала. Именно на суде 
будет вынесен приговор на основании того, кто и как, а также для чего 
прожил свою жизнь. Для кого-то это будет печальное событие, но для тех, 
кто воскреснет при первом воскресении, это будет радостное событие. 
Именно ради него и собирается Церковь. Мир не понимает этого. Но 
верующие люди должны четко понимать, для чего они ходят на Церковные 
собрания.  
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Суд вечный 

В книге Откровение описывается, как будет происходить суд.  

 «Тогда отдало море мертвых, бывших в нем, и смерть и ад отдали 
мертвых, которые были в них; и судим был каждый по делам своим. И 
смерть и ад повержены в озеро огненное. Это смерть вторая» 

                                                                                             Откровение 20:13-14 

Смерть и ад являются духовными личностями, и они будут на суде в 
качестве заключенных. Потом они будут повержены в озеро огненное. Кто 
не был записан в книге жизни, тот будет брошен в озеро огненное с 
дьяволом, адом и смертью. Нам нужно сфокусироваться на том, чтобы не 
попасть в озеро огненное. А для этого необходимо изучить эту тему и 
понять, кто попадет на суд и в озеро огненное.  

 «Побеждающий наследует все, и буду ему Богом, и он будет Мне 
сыном»                                                                                      Откровение 21:7 

Очень важно различать детей Божьих и детей дьявола. Многие не знают 
своего реального статуса. Давайте же рассмотрим категории людей, которые 
будут осуждены вместе с адом, смертью и дьяволом. 

Категории осужденных 

 «Боязливых же и неверных, и скверных и убийц, и любодеев и 
чародеев, и идолослужителей и всех лжецов участь в озере, горящем 
огнем и серою. Это смерть вторая»                                  Откровение 21: 8  

Каждый человек должен протестировать себя, есть ли эти качества в его 
жизни.              

Боязливые 

К этой категории относятся те, кто страшатся мнения людей, что о них 
скажут или подумают, если узнают об их вере в Бога. Их тревожит, как 
воспримут, что они проповедуют Слово Божье, ходят в Церковь и дают 
десятины. Бог часто говорит о наградах для победителей. Но Он также 
предупреждает, что боязливые не смогут войти в Его Царство. Боязливые 
будут бояться жертвовать, а это значит, что в их жизни есть идолы. Если 
Иисус – Царь вашей жизни, бояться вы будете только Его и Божьего Слова. 
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Ни жадность, ни мамона не будут царствовать в вашей жизни. Мнения 
людей не имеют никакого значения для Вас, если Слово Христа на первом 
месте!  

 «В любви нет страха, но совершенная любовь изгоняет страх, 
потому что в страхе есть мучение. Боящийся несовершен в любви» 

                                                                                                          1Иоанна 4:18 

Предатели 

Неверные не имеют наследия в Царстве Божьем. А кто такие неверные? 
Предатели. В этом мире много предателей. Между друзьями, детьми, мужем 
и женой, родителями, в церквях есть очень много делений, разделений и 
уходов. Это все связано с неверностью. «Почитай отца и мать» – это одна из 
заповедей Бога. Ребенка, который пренебрегал этой заповедью, при Ветхом 
Завете побивали камнями. Каждый будет проверен на неверность.  

Вот пример предательства: приходят в деревню миссионеры и 
проповедуют, спасают деревню. Если бы не они, все пошли бы в ад, но 
спасение пришло через проповедь Божьего Слова. Потом эти сельские люди 
становятся умными, начинают выбирать себе учителей, решают сами 
открыть Церковь, выбирают, куда будут жертвовать. Это проявление 
неверности к людям, которые отдали свои жизни, чтобы другие 
наследовали спасение. Это как неверность детей по отношению к 
родителям. 

Идолопоклонники и колдуны 

Многие верующие говорят, что в их жизни нет ни чародейства, ни 
идолопоклонства. Но кто такие идолопоклонники и колдуны? Это те, кто 
свое мнение и противление ставят выше Божьего Слова. Непослушание – 
это такой же грех, как волшебство, и противление – то же, что 
идолопоклонство. Сейчас есть огромное количество людей, имеющих на 
все свое мнение и противящихся Господу, как это делал сатана, а слово 
«сатана» означает противник. 

 «И отвечал Самуил: неужели всесожжения и жертвы столько же 
приятны Господу, как послушание гласу Господа? Послушание лучше 
жертвы и повиновение лучше тука овнов; ибо непокорность есть такой 
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же грех, что волшебство, и противление то же, что идолопоклонство; 
за то, что ты отверг слово Господа, и Он отверг тебя, чтобы ты не 
был царем»                                          1 Царств 15:22-23 

Непослушные Слову – идолопоклонники 

Саул был избран Господом. Но Бог отверг его, он лишился всего из-за 
непослушания Слову Господа. Сегодня это очень актуально. Протестируйте 
себя, как вы относитесь к проповеди Пастыря. Ведь Пастырь говорит Слово 
Божье. На домашнем собрании также лидер доносит Слово Божье. Он 
увещевает покаяться, простить, указывает на ошибки, говоря, как их 
исправить, чтобы избежать суда и геенны огненной. Только священник 
может сказать Слово Божье, изобличающее грех и нечистоту. Саул 
изворачивался и отвергал Слово Божье. А как вы ведете себя, когда вам 
говорится Слово Божье? Если вам говорят, что осуждать, гордиться нельзя, 
а вы игнорируете сказанное, тем самым вы отвергаете не Пастыря, не 
лидера, вы отвергаете Слово Божье, иначе говоря – Бога! Тогда Бог сделает 
то же, что Он сделал с Саулом.  

Вот насколько важно понимать , когда человек становится 
идолопоклонником и чародеем. Находясь в обольщении, можно легко войти 
в категорию тех, кто идет в геенну огненную. Нельзя отвергать самое 
святое, Слово Божье. Тот, кто отвергает Слово Божье, имеет в своей жизни 
идолов, например, свое «я», материальные ценности, авторитеты из мира. 
То есть, в жизни человека присутствуют идолы и чары, сдерживающие его 
настолько, что он игнорирует Слово Божье.  

Саул забыл, кто дал ему власть, кто поставил его царем. Он так боялся 
мнения людей, чтобы не понизился его авторитет среди них. Это привело к 
тому, что пришел страх, и он начал противиться Слову Божьему, беспокоясь 
о своем положении вместо того, чтобы быть послушным и каяться. Каждый 
человек должен посмотреть, что он делает с услышанным Словом Божьим: 
извращает ли он Его, противиться ли Ему, или берет Его для утверждения 
своей жизни.  

 «И не войдет в него ничто нечистое и никто преданный мерзости и 
лжи, а только те, которые написаны у Агнца в книге жизни» 

                                                                                                  Откровение 21:27 
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Лжецы  

 «Ваш отец диавол; и вы хотите исполнять похоти отца вашего. Он 
был человекоубийца от начала и не устоял в истине, ибо нет в нем 
истины. Когда говорит он ложь, говорит свое, ибо он лжец и отец 
лжи»                                                                                                 Иоанна 8:44 

Как часто люди говорят «свое», то, что переживает их душа. Обиды и 
боль заглушают в них истину, и они забывают, что Иисус внес это 
состояние в категорию «свое». В этом и различие детей Божьих и детей 
дьявола. Одни живут по воле Бога, другие – по воле дьявола. Божьи дети 
говорят Слово Божье, а дети сатаны «свое». Свое мнение является ложью. 
Человек лжет, потому что в нем нет истины, а значит, нет Бога. Он готов 
осудить другого, забывая, что судья – Бог. Будет время суда, на котором 
каждый за себя даст отчет. Бог не сказал нам быть следователями, 
прокурорами или судьями. Он дал нам обетование: «Вы – Мои дети». А 
дети Божьи подобны Его Сыну. Они любят, прощают, спасают других, не 
забывают, что сейчас время благодати.  

2 глава 
Различие детей Божьих и дьявола 

 «Кто от Бога, тот слушает слова Божии. Вы потому не слушаете, 
что вы не от Бога»                                                                        Иоанна 8:47 

Кто от Бога, тот слушает Cлова Божии и не спорит, не выражает свое 
мнение. Кто от Бога, тот воплощает Слово Божье в жизнь. Дети дьявола 
всегда наполнены своим мнением. Как Саул, который назван 
идолопоклонником и колдуном из-за того, что не слушал и не исполнял 
Слова Божьего, делая все на основании собственного мнения. Таким людям 
важна только внешняя сторона, их интересуют позиция и погоны. В них нет 
Духа Святого, веры, любви, радости, а все потому, что нет Бога. Осталась 
только религия. Поэтому вокруг так много религиозных людей.  

Проявление своего мнения 

Иисус упрекал в религиозности фарисеев, которые выставляли свою 
религиозную деятельность напоказ: «Вы говорите, что больше золото или 
храм? Храм освящает ваше золото!». Не наши деятельность и даяния 
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освящают нас. Церковь – храм Божий, освящает то, что в него приносится. 
Иисус продолжал: «Что больше дар или жертвенник?».  

 Горе вам, вожди слепые, которые говорите: если кто поклянется 
храмом, то ничего, а если кто поклянется золотом храма, то повинен. 
Безумные и слепые! что больше: золото, или храм, освящающий 
золото? Также: если кто поклянется жертвенником, то ничего, если 
же кто поклянется даром, который на нем, то повинен. Безумные и 
слепые! что больше: дар, или жертвенник, освящающий дар?  

                                                                                            Матфея 23:16-19 

Многие люди так много о себе думают, что они уже великие 
проповедники, евангелисты, пророки. Или кому-то кажется, что он великий 
певец или благотворитель. Один из величайших певцов был сброшен с 
небес в преисподнюю, потому что слишком много начал думать о себе. 
Можно принести дары в Церковь, но чем наполнено сердце: может, в этот 
момент в нем есть только нечистота.  

Невозможно быть счастливым, оставаясь дитем дьявола 

Нужно лечь на жертвенник, убить свое собственное «я», сказать: 
«Господь, не я, а Ты». Только тогда приходит освящение. Если на первом 
месте стоит собственное мнение, тогда в жизни людей нет спасения, и тогда 
такие люди относятся к категории «дети дьявола».  

 «Блаженны те, которые соблюдают заповеди Его, чтобы иметь им 
право на древо жизни и войти в город воротами»  

                                                                                                 Откровение 22:14 

Счастливы те, кто исполняют Божьи заповеди: если Вас ударили по 
одной щеке – подставьте другую. В этой заповеди заключена проверка на 
гордость. Гордый человек не сможет прощать и любить, но смиренному 
человеку не трудно все это делать. Каждый должен проверить, в чем он 
живет: в гордости, законе или в благодати Божьей.  

Счастливы, у кого заповеди в сердце 

Бог заповедовал нам радоваться, а многие люди не могут радоваться. От 
человека зависит, как он будет поступать в той или иной ситуации. Радость 
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и вера исходят из духа, а депрессия, недовольства, обиды исходят из души, 
которая может быть земной и бесовской. Если есть Дух, тогда человек 
поступает по Духу. Господь говорит нам, чтобы мы фокусировались на 
заповедях. Блаженны те, которые соблюдают заповеди Его, чтобы иметь им 
право на древо жизни и войти в город воротами. Нужно знать и хранить 
заповеди, поступая по ним в любой ситуации. Заповеди показывают нам, 
как реагировать в разных ситуациях по духу, вере, радости, любви, кротости 
и терпении. Надо все силы прилагать к исполнению заповедей Божьих: 
сказал Бог радоваться – будем радоваться, сказал прощать – будем прощать, 
сказал любить – будем любить.  

Из чего мы строим? 

Строительный материал – это слова и мысли. Первая заповедь говорит: 
«Возлюби Бога всем сердцем, всей душою и всем разумением». Можно 
совершать правильные молитвы, но вопрос в том, чем будет заниматься 
наша душа 24 часа в сутки. Чем она наполняется: недовольством, обидами, 
нечистыми мыслями, разочарованием? Слова, которыми наполнены наши 
сердце и душа, являются строительным материалом. Вот поэтому нужно 
следить за тем, чем наполнена душа. Если в ней один негатив, тогда, из чего 
строится жизнь, и что из нее получится?  

Слово – строительный материал 

Бог сотворил все Словом Божьим. Иисус исцелял Словом. Слово – 
строительный материал. Каждый должен проанализировать, чем наполнено 
его сердце, мысли и душа. Необходимо посмотреть, из чего человек строит. 
Именно от этого зависит результат. Разум настоящего верующего заполнен 
Словом Божьим и откровением; он всегда смотрит на все сквозь призму 
Слова Божьего. Его сердце все фильтрует, чтобы утверждать Божьи 
заповеди; его душа подчинена Духу, и она высвобождает правильные слова 
и эмоции. Настоящий верующий человек применяет веру и силу.  

Исцелен от рака 

Когда Пастырю поставили диагноз «рак», и он страдал от мучительных 
болей, в его разуме всегда было только Слово Божье. Он провозглашал день 
и ночь: «Ранами Иисуса Христа я исцелен». Он прощал всех, благословлял 
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и любил, несмотря на реальность: никто не молился за него, не 
благословлял деньгами, диагнозы ухудшались. Казалось, что все против 
него, но он продолжал любить и прощать. Это были не только слова. 
Любовью и прощением были наполнены его мысли, его душа, его сердце. 
Результатом всего этого стало исцеление. Его строительным материалом 
было Слово Божье. Из чего человек строит, то и получается в результате. 
Человек спасается только через веру. Писание говорит, что невозможно 
Богу угодить без веры. 

 А без веры угодить Богу невозможно; ибо надобно, чтобы 
приходящий к Богу веровал, что Он есть, и ищущим Его воздает. 

                                                                                                     Евреям 11:6 

Категория «псы» 

 «А вне — псы и чародеи, и любодеи, и убийцы, и идолослужители, и 
всякий любящий и делающий неправду»                           Откровение 22:15 

 «Не судите, да не судимы будете, ибо каким судом судите, таким 
будете судимы; и какою мерою мерите, такою и вам будут мерить. И 
что ты смотришь на сучок в глазе брата твоего, а бревна в твоем глазе 
не чувствуешь? Или как скажешь брату твоему: "дай, я выну сучок из 
глаза твоего", а вот, в твоем глазе бревно? Лицемер! вынь прежде 
бревно из твоего глаза и тогда увидишь, как вынуть сучок из глаза брата 
твоего»                                                                              Матфея 7:1-5 

В категорию «псы» входят люди, которые постоянно осуждают. Они 
наполнены соперничеством. У людей нет ничего святого: на добро они 
отвечают злом, осуждением, недовольством. Иисус сказал, что псы 
возвращаются на свою блевотину.  Так и есть в жизни, собаки едят свою 
блевотину. Люди выносят из себя всю нечистоту, что их наполняет, 
рассказывая о проблемах, грехах и т.п. Но после этого, они опять и опять 
возвращаются к своей нечистоте. Вновь и вновь рассказывая о своих 
проблемах и грехах, то есть они ведут себя как собаки. Их сердце и душа 
наполнены этой блевотиной.  

Есть такое понимание, что человеку необходимо выговориться, чтобы 
освободиться от того, что его мучает. Библия говорит нам, что так нужно 
поступать. Но это не должно продолжаться постоянно. Если человек 
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говорит и говорит, и при этом не освобождается, это значит, что у него 
природа пса, он не является ребенком Божьим. Дети Божьи каются, говорят 
о проблемах и разочарованиях, и после этого получают свободу.  

Иисус пришел для того, чтобы каждый смог изменить свою природу: 
чтобы никто не был псом и гадом. Иисус страдал, чтобы каждый смог стать 
ребенком Божьим. Ни псы, ни гады, ни лжецы не войдут в Царство Божье. 
Сколько не общайся с такими людьми, они как свиньи, о которых говорил 
Иисус, развернутся и бросятся на вас. Так что не бросайте жемчуга перед 
свиньями. 

Категоричность к свиньям, псам и гадам 

Грех делает человека нечистым, и надо каяться, очищаться, чтоб быть 
омытым Кровью Христа. Когда мы каемся, исповедуемся, мы прощены. Но 
когда изворачиваемся и оправдываемся, то попадаем в категорию 
«порождение ехидины», то есть, гадов. Людям очень не нравится такое имя, 
но и Господу не нравится общаться с гадами. Поэтому пса, свинью, гада 
нужно изгнать, или же они должны изменить свою природу. Четкая 
категоричность в этом вопросе у нас должна быть как у Иисуса.  

«Ваш отец диавол; и вы хотите исполнять похоти отца вашего. 
Он был человекоубийца от начала и не устоял в истине, ибо нет в нем 
истины. Когда говорит он ложь, говорит свое, ибо он лжец и отец 
лжи»                                                                                                  Иоанна 8:44  

Царство Божье не для детей дьявола 

 Теперь понимаете, почему Бог говорит, что Он не пустит в Свое 
Царство ни одного лжеца и пса? Пес – это тот, кто исполняет волю дьявола. 
Но Свое Царство Бог не предназначал для детей дьявола. Дети Божьи, 
исполняющие волю Отца, являются Его наследниками.  

Измени природу 

Задача – изменить свою природу, только это поможет. У таких людей 
должно быть глубокое покаяние, перерождение. Часто такие люди 
называют себя Христианами, но у них природа пса. И эту природу легко 
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определить. Они всегда недовольны, кого-то осуждают, и пребывают в этом 
постоянно. 

Убийцы 

Если человек не может прощать и любить, то, по стандартам Нового 
Завета, он относится к категории убийц.  

Нечистые люди 

 «А блуд и всякая нечистота и любостяжание не должны даже 
именоваться у вас, как прилично святым. Также сквернословие и 
пустословие и смехотворство не приличны вам, а, напротив, 
благодарение; ибо знайте, что никакой блудник, или нечистый, или 
любостяжатель, который есть идолослужитель, не имеет наследия в 
Царстве Христа и Бога. Никто да не обольщает вас пустыми словами, 
ибо за это приходит гнев Божий на сынов противления; итак, не 
будьте сообщниками их. Вы были некогда тьма, а теперь - свет в 
Господе: поступайте, как чада света, потому что плод Духа состоит 
во всякой благости, праведности и истине. Испытывайте, что 
благоугодно Богу, и не участвуйте в бесплодных делах тьмы, но и 
обличайте»                                                                              Ефесянам 5:3-11 

Нечистота – это грех. Всякий человек, который не исповедует грехи – 
нечистый человек. Любостяжание – это жадность, любовь к деньгам и 
всему материальному. Любостяжатель – жадный человек, который не любит 
жертвовать. Жадный человек измеряет все деньгами. Это все не должно 
даже именоваться у святых! Очень просто: когда разум и сердце наполнены 
Словом Божьим, тогда человек не думает о нечистоте.  

Сквернословием отличается человек, который перекручивает все 
события, при этом употребляет гадкие слова. Пустословие – это словесная 
блевотина, то, что пусто. Каждый, кто подвержен всем этим порокам, 
является идолослужителем. Запачканный, грязный, с примесью, лишенный 
нравственной чистоты, порочный человек, лжец, греховный человек, по 
народным поверьям связан со злыми духами, иными словами, бесноватый 
человек. Сегодня много Христиан с примесью. После разговора с ними не 
вера приходит, а приходит ощущение нечистоты. Есть нечистые люди и 
нечистые предметы. Библия говорит, что с нечистым человеком даже не 
нужно садиться за один стол. Проводя время с такими людьми, можно 
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наполниться их нечистотой: подобное соединяется с подобным. Писание 
также предупреждает, что нечистое не должно входить в нас.  

Нечистый – не омытый Кровью Агнца 

Нечистый человек – это тот, кто не омыт Кровью Господа. Он не 
исповедовался и не покаялся, и его нечистота остается на нем. Очиститься 
от греховной нечистоты можно только Кровью Христа. 

 «Неправедный пусть еще делает неправду; нечистый пусть еще 
сквернится; праведный да творит правду еще, и святый да освящается 
еще. Се, гряду скоро, и возмездие Мое со Мною, чтобы воздать каждому 
по делам его»                                                                    Откровение 22:11-12 

Подобное соединяется с подобным 

Библия учит, что человек, который, называясь Христианином, остается 
в грехах, является нечестивым и оскверняет других. Но если все-таки вы 
хотите водиться с нечестивым, пить чай, общаться, вместе быть в бизнесе, 
то это значит, что подобное соединяется с подобным. Что у вас может быть 
общего с природой пса, если вы сын Божий или Божья дочь? Общее может 
быть только, если вашим богом стал мамона. И это испытание, которое 
приходит в вашу жизнь, чтоб проверить, какая вы почва.  

Скверные мерзкие люди 

Словарь дает определение «скверным»: вызывающие отвращение, 
мерзкие, гадкие люди. В Библии часто встречается слово – мерзость. Оно 
относится к идолопоклонству. Гордый человек, пренебрегающий Словом 
Божьим, является идолопоклонником, и, таким образом, он относится в 
категорию «мерзкий». Но нужно помнить, что мерзавцем и гадом является 
дьявол, ведь он возгордился и первый предал Бога.  

Мерзавец – это человек, вызывающий отвращение. Синоним скверного 
человека – это гад, а синоним мерзавца – это гнусный и подлый человек, к 
которому не хочется даже прикасаться. Наличие такого качества, как 
мерзость может стоить очень дорого . Писание говорит об 
идолопоклонниках следующее: «Проклят, кто сделает изваяние или литой 
кумир, так как это мерзость пред Господом». Данные определения 
помогают понять, каким на самом деле является скверный человек. Это 
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нужно, чтобы спасти себя и, конечно же, спасать других людей. Библия 
говорит, что мерзавцы, оскверненные, не смогут войти в Царство Небесное!  

   «Ибо мерзок пред Господом Богом твоим всякий делающий неправду» 

                                                                                              Второзаконие 25:16                                                                                                                              

   «Проклят, кто сделает изваянный или литый кумир, мерзость пред 
Господом, произведение рук художника, и поставит его в тайном 
месте! Весь народ возгласит и скажет: аминь»        Второзаконие 27:15 

   «Потому что мерзость пред Господом развратный, а с праведными у 
Него общение»                                                                                Притчи 3:32 

 «Мерзость пред Господом - коварные сердцем; но благоугодны Ему 
непорочные в пути»                                                                  Притчи 11:20 

 «Кто отклоняет ухо свое от слушания закона, того и молитва – 
мерзость»                                                                                      Притчи 28:9 

Молитва – мерзость 

Люди часто молятся разными молитвами, но если они не слушают 
Божье Слово, то их молитва – мерзость. Они все просят, молятся, но кто из 
них тщательно изучил Закон Божий – Cлово? Кто читает и вникает в 
Библию? 

Сыны проклятия 

«То, конечно, знает Господь, как избавлять благочестивых от 
искушения, а беззаконников соблюдать ко дню суда, для наказания, а 
наипаче тех, которые идут вслед скверных похотей плоти, презирают 
начальства, дерзки, своевольны и не страшатся злословить высших, 
тогда как и Ангелы, превосходя их крепостью и силою, не произносят на 
них пред Господом укоризненного суда. Они, как бессловесные 
животные, водимые природою, рожденные на уловление и истребление, 
злословя то, чего не понимают, в растлении своем истребятся. Они 
получат возмездие за беззаконие, ибо они полагают удовольствие во 
вседневной роскоши; срамники и осквернители, они наслаждаются 
обманами своими, пиршествуя с вами. Глаза у них исполнены 
любострастия и непрестанного г р еха ; они прельщают 
неутвержденные души; сердце их приучено к любостяжанию: это сыны 
проклятия»                                                                                 2 Петра 2:9-14 
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Скверные – это гадкие люди, это самые гордые люди, которые стоят на 
таком основании: все будет только так, как я сказал. Гордый человек не 
считается ни с кем и ни с чем, у него на первом месте только его «я». Он 
даже не реагирует на то, что говорит Слово Божье, не слышит ни Церковь, 
ни Пастыря, никого. Первым, кто презирал начальства, был дерзок, 
своеволен и не страшился злословить высших, был дьявол. Бог подводит 
итог: скверные – это сыны проклятий. В послании Иуды говорится о 
скверных, как о тех, кто отделяет себя от единства веры. Есть достаточно 
людей, которые не могут соединиться с Церковью и Богом.  

      «Но вы, возлюбленные, помните предсказанное Апостолами Господа 
нашего Иисуса Христа. Они говорили вам, что в последнее время 
появятся ругатели, поступающие по своим нечестивым похотям. Это 
люди, отделяющие себя (от единства веры), душевные, не имеющие 
духа.»                                                                                               Иуды 1:17-19 

Они пришли в Дом Божий, но при этом пребывают сами по себе. Это 
люди, отделяющие себя от единства веры. Их еще можно описать как 
«душевные, не имеющие духа». Те, кто живут по духу, являются детьми 
Божьими. Они живут в любви, вере, смирении, радости, прощении. А 
живущие по душе не могут прощать и любить. Душа бурлит, будучи 
наполненной бесовскими эмоциями. Душа может выступать против Бога, 
потому что дьявол владеет ею, и для нее нет ничего святого.  

Скверна внутри, а не снаружи 

 «Не то, что входит в уста, оскверняет человека, но то, что 
выходит из уст, оскверняет человека»                                   Матфея 15:11 

«А исходящее из уст – из сердца исходит – сие оскверняет человека, 
ибо из сердца исходят злые помыслы, убийства, прелюбодеяния, 
любодеяния, кражи, лжесвидетельства, хуления – это оскверняет 
человека; а есть неумытыми руками - не оскверняет человека»  

                                                                                            Матфея 15:18-20 

Оскверняет то, что находится внутри вас: злоба, коварство, неверие, 
обиды… Те пороки, которые и создают неприятный запах. Скверный 
человек не может достичь Бога, потому что скверна находится в его сердце. 
Такой человек часто пытается найти источник вони вокруг себя, того, кто 
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создает плохой запах. С такими людьми противно общаться. Они вместо 
покаяния и осознания своих грехов, выкручиваются и «делают одолжение» 
лидеру или Пастырю, говоря «я каюсь». Говоришь такому: «Тебе надо 
покаяться», – а он выкручивается в разговоре и при этом обвиняет всех 
вокруг. Потом он жалуется, что у него все плохо. Но нужно понять одно: 
если я дерьмо, то с кем я ни сяду, мне все равно будет вонять дерьмом. Но 
Бог говорит, что если вы чистый, то вокруг вас начнет все очищаться. Если 
мы впустим Духа Святого, то мы получим другую природу. Сами мы 
измениться не сможем.  

«Ибо всякий, рожденный от Бога, побеждает мир; и сия есть 
победа, победившая мир, вера наша»                                         1 Иоанна 5:4 

3 глава 
Бог хранит нечестивых ко дню суда для наказания 

«То, конечно, знает Господь, как избавлять благочестивых от 
искушения, а беззаконников соблюдать ко дню суда, для наказания»  

                                                                                                           2 Петра 2:9 

У многих людей возникает вопрос, почему Господь сохраняет жизни 
беззаконникам. Ответ заключается в этом стихе. Бог, в отличие от нас, 
смотрит на все с позиции вечности. Каждый человек должен задуматься, 
кем он будет в вечности: состоятельным и богатым человеком или просто 
тем, кто, прожив несколько десятков лет на земле, в вечности будет 
пребывать в адских муках. Бог позволяет жить мерзавцам, чтобы они еще 
творили дела для получения полноты наказания. Бог знает все мысли и 
дела, и поэтому Писание говорит нам не судить другого. Весь суд отдан 
Богу. Бог судит не по внешним делам, а по внутренним – по мыслям и 
словам, в душе и сердце.  

«Неправедный пусть еще делает неправду; нечистый пусть еще 
сквернится; праведный да творит правду еще, и святый да освящается 
еще»                                                                                         Откровение 22:11 

Человек, услышавший Слово Божье, и принявший Его, будет Им 
освящаться. Тот, кто так не делает, является гадом, имеющим внутри 
природу дьявола.  
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Мерзость запустения на святом месте 

«И не войдет в него ничто нечистое и никто преданный мерзости и 
лжи, а только те, которые написаны у Агнца в книге жизни» 

                                                                                         Откровение 21:27 

Церковь помогает человеку записаться в Книгу Жизни. Имя человека, 
который пренебрегает Церковью, убирается из Книги Жизни. Так написано 
в Святом Писании. В Царство Небесное не войдет ничто нечистое и 
преданное мерзости. Вавилон – прообраз блудной церкви, которая погрязла 
в грехах и является мерзостью для Бога. Если посмотреть и 
проанализировать жизнь многих людей, то можно увидеть мерзость – они 
обижаются, гордятся, водят сплетни. Если мы Христиане, то наша задача – 
исполнять волю Божью. Даниил говорит об этом, и Евангелие говорит, что 
будет мерзость запустения, стоящая на святом месте. 

«И утвердит завет для многих одна седмина, а в половине седмины 
прекратится жертва и приношение, и на крыле святилища будет 
мерзость запустения, и окончательная предопределенная гибель 
постигнет опустошителя»                                                         Даниил 9:27 

«И поставлена будет им часть войска, которая осквернит 
святилище могущества, и прекратит ежедневную жертву, и поставит 
мерзость запустения»                                                                Даниил 11:31 

«Итак, когда увидите мерзость запустения, реченную через пророка 
Даниила, стоящую на святом месте, – читающий да разумеет» 

                                                                                               Матфея 24:15 

Закрывай рот гордецам 

 «Никто да не обольщает вас пустыми словами, ибо за это 
приходит гнев Божий на сынов противления»                      Ефесянам 5:6  

«Ибо есть много и непокорных, пустословов и обманщиков, особенно 
из обрезанных, каковым должно заграждать уста: они развращают 
целые домы, уча, чему не должно, из постыдной корысти» 

                                                                                                   Титу 1:10-11 

Если посмотреть на причины отступления многих людей, можно 
увидеть следующее: они послушали кого-то, они поддались обольщению 
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тех, о ком идет речь в этом месте из Писания. Неправильные беседы 
отравляют людей настолько, что они уходят от Бога. Заграждать уста – 
значит, не слушать их и не позволять им говорить. 

Кретины 

«Ибо есть много и непокорных, пустословов и обманщиков, особенно 
из обрезанных, каковым должно заграждать уста: они развращают 
целые домы, уча, чему не должно, из постыдной корысти. Из них же 
самих один стихотворец сказал: "Критяне всегда лжецы, злые звери, 
утробы ленивые". Свидетельство это справедливо. По сей причине 
обличай их строго, дабы они были здравы в вере, не внимая Иудейским 
басням и постановлениям людей, отвращающихся от истины.»                                                                                         
Титу 1:10-14 

Нельзя слушать тех, кто отвращает от истины. 

«Для чистых все чисто; а для оскверненных и неверных нет ничего 
чистого, но осквернены и ум их и совесть».                                   Титу 1:15 

Далее Павел дает характеристику скверных людей: 

«Они говорят, что знают Бога, а делами отрекаются, будучи 
гнусны и непокорны и не способны ни к какому доброму делу». 

                                                                                                       Титу 1:16 

Гнусные 

Гнусные – это мерзавцы, разрушающие своими баснями жизни других 
людей, отвращая их от Бога. Эта категория людей неспособна ни к какому 
доброму делу. Они говорят, что знают Бога, но делами отрекаются, будучи 
мерзавцами, непокорными людьми, не желающими никому подчиняться.  

Непокорные 

Непокорные – это непослушные Слову Божьему люди. 

«И отвечал Самуил: неужели всесожжения и жертвы столько же 
приятны Господу, как послушание гласу Господа? Послушание лучше 
жертвы и повиновение лучше тука овнов; ибо непокорность есть такой 
же грех, что волшебство, и противление то же, что идолопоклонство; 
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за то, что ты отверг слово Господа, и Он отверг тебя, чтобы ты не 
был царем»                                          1 Царств 15:22-23 

Если с нашей природой что-то не так, надо срочно сменить ее на 
Божью. Мы должны подражать Иисусу Христу, чтобы Слово Божье 
отобразилось в нас. Почему видна такая враждебность у Бога, такая 
неприязнь к непокорным, почему Бог так отрезает бунтарей? Потому что за 
всем этим стоит дьявол. За непокорностью, за гордостью стоит дьявол, 
который был изгнан с Неба. Детей дьявола, Бог никогда не пустит в Свой 
дом. 

«И я также свидетельствую всякому слышащему слова 
пророчества книги сей: если кто приложит что к ним, на того 
наложит Бог язвы, о которых написано в книге сей; и если кто 
отнимет что от слов книги пророчества сего, у того отнимет Бог 
участие в книге жизни и в святом граде и в том, что написано в книге 
сей»                                                                                    Откровение 22:18-19 

Противостань дьяволу, и убежит 

Как часто мы пытаемся сделать из Саула Давида.  Саул обычно задает 
такие вопросы: «Я сражаюсь с грехом, но в голову лезут разные мысли, 
разве можно их победить?» Я часто отвечаю «Саулу», что победить грех 
можно. Это не значит, что эти мысли не будут приходить, они будут, но в 
очень малом количестве, и, зная, что это враг, им очень легко 
противостоять. И душа не будет в них пребывать, страдая от того, что не 
может освободиться от греховных мыслей. 

Какой дух стоит за человеком? 

Есть служители Божьи, есть и служители дьявола. Вторые «служители» 
приходят и говорят: «У меня есть классная тема!» Знайте, это к вам не 
предложение пришло, а испытание! Бог говорит: «Не общайся с такими!». 
Кто имеет природу пса, тот соединяется с псом, потому что подобное 
соединяется с подобным. Если ваш Бог – Иисус, то никакие предложения 
вас не прельстят. Многие несчастны из-за духа мамоны. Нельзя путать 
варианты от Бога и те, которые пришли испытать тебя. Победишь – 
получишь награду и здесь, и на Небесах. Когда дьявол пришел к Иисусу, он 
цитировал Библию, играл Словом Божьим, как в карты. Буква без Божьего 
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Духа убивает. Важно определить, кто говорит и приносит вам это слово, 
Дух Божий или дьявол.  

Созидать или разрушать  

Часто человек постоянно наполняется чем угодно вместо того, чтобы 
наполняться Словом. Тем самым, он разрушает себя, разрушает то, что Бог 
хочет сделать. Вопрос, какая личность стоит за нашей жизнью: та, которая 
созидает, или та, которая разрушает? Слово Божье – это Иисус Христос, и 
Он созидает нас.  

«Иисус сказал ему: Я есмь путь и истина и жизнь; никто не 
приходит к Отцу, как только через Меня»                               Иоанна 14:6 

«Ибо слово Божие живо и действенно и острее всякого меча 
обоюдоострого: оно проникает до разделения души и духа, составов и 
мозгов, и судит помышления и намерения сердечные»  

                                                                                                    Евреям 4:12 

Когда вы максимально пребываете в Слове, находитесь в правильной 
Церкви, где звучит правильная молитва, тогда ваша жизнь меняется. 
Христос пришел научить и показать, как правильно верить. В Иисусе нет 
болезней, нет проблем и проклятий. И от нас зависит, чему мы научились и 
как мы это применим. Христианские песни, проповеди и молитвы будут 
наполнять вас верой, чудотворением, исцелением.  

Львиная доля зависит от нас: кого мы пустим в свою жизнь. Либо мы 
запускаем в свою жизнь сплетни, гордецов, религию, блудников, смерть, 
бесов, чтоб они строили нашу жизнь, либо мы прилагаем максимум усилий, 
чтобы Иисус влиял на нашу жизнь. А многие люди пытаются построить с 
Богом отношения, как с волшебной палочкой. Да, мгновенные чудеса 
происходят. Но чаще всего вера – это процесс. И от нас зависит, чем мы 
будем наполнены: жизнью или смертью. Когда у Пастыря были страшные 
спазмы, и врачи давали 2 месяца жизни, он через боли строил свою жизнь 
Словом! Постоянно. Строительство происходит по-разному, может 
потребоваться 3 дня, может – годы. Все зависит от того, кто строит.  
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Пример созидательной силы Слова Божьего 

Пастырь был очень свободным человеком и даже жениться не хотел. 
Есть машина, бизнес, авторитет, квартира. Все, о чем мечтают взрослые, он 
имел, будучи молодым. Бог указал ему девушку, сказав: «Вот твоя жена! 
Езжайте в Приднестровье». И они поехали… 

Вы думаете, что если такое произойдет с вами, и вы послушаетесь Бога 
и поедете, то ангелы будут сопровождать вас и мешки с деньгами будут 
падать с небес? Но с ними так не происходило. Бог сказал: «Иди и делай!». 
Потом Пастырь заболел, и никто не поддерживал его, не заботился. Люди 
вокруг него были недовольны и раздражены. Когда боли ненадолго 
отступали, он пел Иисусу, всех прощал, благословлял, исповедовал Слово! 
Он не «бухтел». Надо смотреть: кто внутри нас, Бог или черт? Какая 
природа? Пастырь понимает, о чем говорит, он прошел все это и желает, 
чтоб вам никто и никогда не поставил диагноз «рак». С тех пор прошло 
более 15 лет. Он жив. Нам всем надо вырвать из своего сердца и разума 
природу мерзавцев, которая наполняет нас. Надо изменить сердца и умы. 
Желание Отца и Иисуса – чтобы наша жизнь была шедевром. 

«Слово Мое не подобно ли огню, говорит Господь, и не подобно ли 
молоту, разбивающему скалу?»                                               Иеремия 23:29 

Дом строится из одинаковых камней 

Каждый из нас – это камень. Иисус – наше основание, и на нем 
складываются другие камни. Дом всегда строится из одинаковых камней, не 
из разнородных. Если строить из разного сырья, дом развалится. В храме 
Божьем есть стандарт – это Божье Слово. Только если есть Божий стандарт, 
на этих камнях начинает строиться Церковь. 

 Позвольте, чтобы Бог скорее обработал вас, чтобы вы заняли нужную 
позицию и исполнили волю Божью. И позвольте, чтобы другие люди вошли 
в волю Божью благодаря вашим усилиям. 

Ценность Библии 

Каждый третий человек в мире считает себя Христианином. Полтора 
миллиарда людей посещают Церковь постоянно . Однозначно , 
Христианство и Библия интересуют большое количество людей. В Библии 
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описаны события от начала мира и появления первого человека. Всемирный 
потоп и возрождение цивилизации – это уже исторические факты.  

Ученые сомневались в достоверности Библии и долгое время не могли 
прийти к согласию, существовали ли когда-либо Авраам, Исаак, Иаков? 
Ведь Библия описывает временной промежуток около 6000 лет. Она хранит 
исторические данные от сотворения мира. Описывает жизнь на Земле до 
всемирного потопа, произошедшего примерно за 2500 лет до рождения 
Иисуса Христа.  

В последнее время сильно развилась наука, археология, и ученые 
обнаружили еще больше подтверждений истинности Библии. За последние 
200-300 лет раскопали множество городов, которые описаны в Библии. 
Раскопали даже Ур Халдейский, где жил Авраам. То, что раньше считалось 
выдумкой, оказалось правдой. В истории Египта описан еврейский народ, о 
котором сказано в Библии. Раньше считалось, что многих городов, о 
которых сказано в Библии, вообще не существовали. Но на сегодняшний 
день археология и наука полагаются на Библию, как на ценный 
исторический документ. 

Раньше люди писали на глиняных табличках, которые сохраняются 
намного лучше папирусов. В 1975 году в Сирии итальянские ученые нашли 
библиотеку, в которой было около 15 тысяч глиняных табличек, которые 
датируются около 2400-2000 лет до Рождества Христова. Ученые 
обнаружили в этих табличках упоминания об Аврааме, Израиле и потопе. 

«И взял Фарра Аврама, сына своего, и Лота, сына Аранова, внука 
своего, и Сару, невестку свою, жену Аврама, сына своего, и вышел с ними 
из Ура Халдейского, чтобы идти в землю Ханаанскую; но, дойдя до 
Харрана, они остановились там»                                               Бытие 11:31 

Личности, которые имели завет с Богом  

Четыре тысячи лет назад Бог заключил завет с Авраамом, который не 
пожалел своего ребенка, рожденного им в столетнем возрасте. Когда 
мальчику исполнилось 12 лет, Бог попросил Авраама принести в жертву 
долгожданного сына. Авраам доказал, что Бог находится в его жизни на 
первом месте. Как сделал это Авраам, так и сделал Бог, сказав, что через это 
жертвоприношение благословятся многие народы земли, войдя в 
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благословение Авраама. И на основании этой жертвы Бог принес в жертву 
Иисуса Христа.  

Более половины мира считают Авраама своим корнем 

Иудеи вместе с Христианами и мусульманами берут свое начало от 
Авраама. Суммируя количество людей, которые верят в существование 
Авраама и считают его своими корнями, получится более 50% населения 
Земли. Это показывает, насколько важно для людей иметь основание и знать 
свои корни.  

Свидетели допотопной жизни 

Библия повествует о Симе, сыне Ноя. Это историческая личность, он 
пережил потоп и жил еще 500 лет после всемирной катастрофы. Сим легко 
мог встретиться с Авраамом и другими, спокойно передать всю 
информацию, которой он владел о допотопном мире. 

Иисус сказал, что Его Слово является основанием. Мы можем читать в 
Библии об исторических фактах и личностях, которые сейчас подтверждает 
наука и археология. Библия – это самое надежное жизненное основание. 
Она дает нам четкое понимание, во что мы верим и куда направляемся. 

Империи, предсказанные Библией 

Первой великой империей, о которой говорит Библия, была 
Вавилонская империя. Одним из ее величайших царей являлся 
Навуходоносор. Пророк Даниил жил в то время и истолковывал сны царя. 
Один из снов правителя был об истукане, которого разбил оторвавшийся от 
горы камень. Этот камень символизирует Иисуса Христа, Царство которого 
сокрушит все земные царства и Его Царство пребудет во веки. 

Даниил сказал царю, что золотая голова истукана символизировала 
Вавилонскую империю, туловище показывало Мидо-Персидскую империю, 
бедра – Грецию, ноги – Римскую империю, пальцы – наше время. Мидо-
Персидская империя состояла из двух народов, поэтому в видении у нее две 
руки. Римская империя делилась на восточную и западную, в видении 
истукана она имела две ноги. Сегодня пытаются восстановить Римскую 
империю, объединив множество стран, поэтому в видении современный 
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мир показан как 10 пальцев на ногах. Бог через Даниила показал 
пророчества, которые в большинстве своем исполнились. Империи 
Навуходоносора, Македонского и другие, пали и остались в прошлом.  

Правитель, лишившийся разума 

Навуходоносору приснился еще один сон. Даниил истолковал его, 
сказав, что царь сойдет с ума, и будет в таком состоянии на протяжении 
семи лет. Так и произошло. Навуходоносор жил с животными, и его 
кормили травой. Спустя семь лет к нему вернулся разум. Не нужно 
забывать, что Навуходоносор был одним из величайших царей во всей 
мировой истории. Все эти события происходили за 600 лет до рождества 
Христова.  

«Повелением Бодрствующих это определено, и по приговору Святых 
назначено, дабы знали живущие, что Всевышний владычествует над 
царством человеческим, и дает его, кому хочет, и поставляет над ним 
уничиженного между людьми» 

                                                                                                     Даниил 4:14 

«Еще речь сия была в устах царя, как был с неба голос: "тебе 
говорят, царь Навуходоносор: царство отошло от тебя! И отлучат 
тебя от людей, и будет обитание твое с полевыми зверями; травою 
будут кормить тебя, как вола, и семь времен пройдут над тобою, доколе 
познаешь, что Всевышний владычествует над царством человеческим и 
дает его, кому хочет!" Тотчас и исполнилось это слово над 
Навуходоносором, и отлучен он был от людей, ел траву, как вол, и 
орошалось тело его росою небесною, так что волосы у него выросли как 
у льва, и ногти у него - как у птицы.»                                     Даниил 4:28-30 

Над всем Бог 

Великий царь делает вывод: мало что зависит от человека, будь он даже 
царем. Важно одно – есть разрешение свыше или нет. Когда Бог ставит 
точку, приходит конец. Если Бог дает разрешение, то процесс начинается. 
Но многие современные люди полагаются на царей, правителей, экономику, 
страны. Это глупо. Необходимо полагаться и надеяться только на Бога и Его 
Слово. Если Бог ставит точку, оканчивается жизнь, рушится империя. Есть 
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много примеров в истории, как величественные империи разрушались, и 
ничего от них не осталось. Над всем стоит Бог.  

«По окончании же дней тех, я, Навуходоносор, возвел глаза мои к 
небу, и разум мой возвратился ко мне; и благословил я Всевышнего, 
восхвалил и прославил Присносущего, Которого владычество - 
владычество вечное, и Которого царство - в роды и роды.» 

                                                                                                    Даниил 4:31 

Над царствами правит Всевышний, и дает все, кому и когда Он хочет. 
Поэтому еще больше нужно сфокусироваться на Боге и Его Слове.  

Далее написаны слова великого царя: 

«И все, живущие на земле, ничего не значат; по воле Своей Он 
действует как в небесном воинстве, так и у живущих на земле; и нет 
никого, кто мог бы противиться руке Его и сказать Ему: «что Ты 
сделал? В то время возвратился ко мне разум мой, и к славе царства 
моего возвратились ко мне сановитость и прежний вид мой; тогда 
взыскали меня советники мои и вельможи мои, и я восстановлен на 
царство мое, и величие мое еще более возвысилось. Ныне я, 
Навуходоносор, славлю, превозношу и величаю Царя Небесного, Которого 
все дела истинны и пути праведны, и Который силен смирить ходящих 
гордо»                                                          Даниил 4:32-34 

В кого мы верим? 

Мы не должны надеяться на политиков и страны. Вера должна 
строиться на Боге, потому что неправильное основание рассыпается 
мгновенно. Многие люди до сих пор не имеют этого откровения, ставят 
ставки на людей. Наша ставка должна быть на Бога, потому что над всем 
стоит Бог. Бог определяет, какая империя сколько продлится, и дает власть, 
кому хочет. Зачастую народ заслуживает своего правителя. Все империи 
рано или поздно рушатся. Царство Христа – вот на чем надо 
сфокусироваться и о чем думать! Нужно еще больше погрузиться в Слово 
Божье и не поддаваться влиянию мира. Только упованием на Бога и 
молитвой, можно продлевать или сокращать времена.  
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Пример падения СССР 

Мы жили в Советском Союзе. Более 50% от всех стран мира входило в 
советский блок. Была мощная Российская империя, но царь отказался от 
престола, поднялось движение большевиков. Так родилось совершенно 
новое могущественное государство, которое впоследствии имело огромное 
влияние на весь мир. Все страны были в страхе от военной мощи и величия 
СССР. Но над всем стоит Бог. Для разрушения Советского Союза не 
потребовалось ни одной атомной бомбы. В один момент не стало великого 
государства, просуществовавшего 70 лет. Бог решил, и поставил точку. 

4 глава 
Воскресение и суд – это итог  

Воскресение мертвых и суд, это 4-й и 5-й начатки учения Христова. 
Если не разобраться с первыми тремя начатками учения Христова, то о 
четвертом, воскресении мертвых, можно и не мечтать. Надо покончить с 
мертвыми делами, покаяться, правильно креститься, стать под власть 
Церкви. Исправить неправильное возложение рук, бодрствовать. По сути, 4-
й и 5-й пункты начатков учения Христова, воскресение и суд – это факты 
свершения, это жатва, когда мы начинаем жать и получать то, ради чего мы 
жили.  

Перед престолом Божьим 

Бог так сильно нас любит, что Он открыл и дал нам понимание, что 
будет перед престолом Божьим. В книге Откровение написано послание 
семи Церквям. Бог лично говорит, что хорошо и что плохо в каждой 
Церкви. Откровение – это то, что было когда-то закрыто, а потом стало 
открыто. Человек что-то не понимал, не знал, не видел, и тут приходит 
откровение, и человек начинает видеть, понимать то, что он не видел 
раньше, как будто открылась завеса. Читать книгу Откровение – это все 
равно, что находиться перед Богом и понимать, как Бог будет судить мир, 
что Богу нравится, а что не нравится. Люди часто гадают, какой грех 
большой, какой маленький. Но книга Откровение – это все равно, что 
стоять перед престолом Божьим. 
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Первые стихи из книги Откровение говорят: Бог Отец дает откровение 
Иисусу, Иисус посылает своего ангела, чтобы передать это Апостолу 
Иоанну, чтобы Иоанн передал это семи Церквям. 

 «Знаю дела твои, и труд твой, и терпение твое, и то, что ты не 
можешь сносить развратных, и испытал тех, которые называют себя 
апостолами, а они не таковы, и нашел, что они лжецы»  

                                                                                                      Откровение 2:2 

 «Но имею против тебя то, что ты оставил первую любовь твою» 

                                                                                                      Откровение 2:4 

Все плюсы, которые есть у человека, не могут перекрыть отсутствие 
любви. Павел писал, что, если нет любви, то это – ноль, пусть хоть каждый 
день чудеса будут происходить.  

 «Если я говорю языками человеческими и ангельскими, а любви не 
имею, то я – медь звенящая или кимвал звучащий» 

                                                                                        1 Коринфянам 13:1 

Что ненавидит Бог 

«Впрочем то в тебе хорошо, что ты ненавидишь дела Николаитов, 
которые и Я ненавижу»                                                         Откровение 2:6 

 Книга Откровение – это откровенный разговор человека с Богом 
напрямую. Есть четыре пункта, которые мы должны для себя отметить в 
первую очередь. То, что Бог сильно ненавидит и напрямую говорит 
каждому из нас. 

 1. Разврат 

 2. Ложь 

 3. Игнорирование заповедей. Мотив жизни – не любовь. 

 4. Николаиты. Учение, которое есть в Церкви, под ее прикрытием, 
но это не Церковное учение. 
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Злословие Божьих людей – это сатанизм 

 «Знаю твои дела, и скорбь, и нищету впрочем ты богат, и злословие 
от тех, которые говорят о себе, что они Иудеи, а они не таковы, но 
сборище сатанинское»                                                            Откровение 2:9 

Иисус хвалит, но говорит, что есть проблемы. Сегодня многие люди 
считают себя Божьим народом. В то время евреи себя называли Божьим 
народом. Сегодня таких людей намного больше. Бог открывает, по каким 
стандартам Он будет судить. Бог четко показывает, что те, которые 
назывались Иудеями, но злословили Пастыря и Церковь, в глазах Бога 
являются сатанистами. Когда люди, называясь народом Божьим, начинают 
злословить Божьих людей, тогда Бог называет злословящих сатанистами. 
Даже если у них какие-то чины и позиции в Церкви. Как только 
переступается черта, и мы начинаем злословить, клеветать, судить, якобы с 
позиции детей Божьих, мы сразу оказываемся по другую сторону, вместе со 
сборищем сатанинским.  

Может быть, Вы думаете, почему так резко? Но когда мы будем на суде 
у Бога, там будут открыты все наши чувства и желания, мысли. Там не 
будет философии.  

Обольщение  

«Знаю твои дела, и что ты живешь там, где престол сатаны, и 
что содержишь имя Мое, и не отрекся от веры Моей даже в те дни, в 
которые у вас, где живет сатана, умерщвлен верный свидетель Мой 
Антипа. Но имею немного против тебя, потому что есть у тебя там 
держащиеся учения Валаама, который научил Валака ввести в соблазн 
сынов Израилевых , чтобы они ели идоложертвенное и 
любодействовали. Так и у тебя есть держащиеся учения Николаитов, 
которое Я ненавижу»                                                      Откровение 2:13-15 

 Валаам был пророком Божьим, Валак – царь моавитский. В то время 
Израиль завоевывал земли, исполняя волю Божью. Бог использовал евреев, 
чтобы они были карой Божьей для языческих народов, которые приносили 
в жертву своих детей и поклонялись идолам. Предчувствуя явную угрозу от 
евреев, моавитский царь Валак нанял пророка, чтобы тот проклял Божий 
народ. Уже в то время властелины знали, что для того, чтобы что-то 
произошло, должно высвободиться Слово!   
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Часто люди идут к колдунам, что Бог запрещает делать. Им нагадают 
смерть, проклятие, а потом так и происходит. Все потому, что 
высвобождается негативное слово. Прежде чем Иисус пришел на землю, 
очень много пророков говорили об этом. Поэтому слово работает. 

Валак понимал, что должно быть высвобождено слово, поэтому нанял 
пророка. Пытаясь проклясть евреев, пророк вместо проклятия высвобождал 
только благословение на народ Божий. В то же время у пророка Валаама 
был интерес к деньгам, так как царь обещал много денег, если тот поможет 
разобраться с евреями. И часто выгода становится для нас на первое место, 
как у Валаама. Когда любовь уходит, мы ведемся на выгоду, как Валаам. 
После неудачных попыток проклясть народ Божий, пророк все-таки научил 
царя, как победить Израиль. Их надо ввести в идолопоклонство и блуд. В 
итоге евреи начали совокупляться с женщинами иноверками, и сами стали 
идолопоклонниками.   

Камень вне здания 

В Церкви есть люди, как Валаам. Они двигают свою философию и 
теорию, у них свои взгляды. Вроде бы они в Церкви, но у них свои 
откровения. Но почему-то это оканчивается плохо для этих людей. Первое, 
что они пытаются сделать, это отвалиться от Церкви. Но камень, который 
отваливается – это уже не дом Божий, а просто строительный материал. 
Если камень выпал внутрь здания, то его можно заново вставить. Но 
камень, отвалившийся наружу, он уже не в здании, и выброшен, как мусор. 
Любой может утащить этот камень, он уже находится на чужой территории, 
а не на Божьей. Когда у людей внутренние шатания, и в них проявляются 
Валаамы, Валаки и николаиты, они пытаются отвалиться от Церкви, от 
народа Божьего, хотя и говорят, что они верующие и с Богом. Но 
строительный материал вне здания – просто кирпич. Он бесполезен.  

Бог показывает Пастырю, что у него в Церкви есть люди, как Валаам, 
которые учат людей не тому, чему надо. В Царстве Божьем мы не имеем 
права ставить свое мнение на первое место. Бог называет николаитами 
людей, которые продвигают в Церкви свою теорию, служат не к созиданию, 
а к разрушению Церкви. Бог это ненавидит.  
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«Так и у тебя есть держащиеся учения Николаитов, которое Я 
ненавижу»                                                                                Откровение 2:15 

Бог обращается к Пастырю, к лидеру, потому что он несет за это 
ответственность. Мы, как Христиане, как лидеры, обязаны видеть таких 
людей, несущих разрушение, и разбираться с ними, как с раковой опухолью 
– вырезать и выбрасывать. Ведь цель такого человека – утянуть с собой 
кого-то в ад. 

«Знаю твои дела и любовь, и служение, и веру, и терпение твое, и 
то, что последние дела твои больше первых. Но имею немного против 
тебя, потому что ты попускаешь жене Иезавели, называющей себя 
пророчицею , учить и вводить в заблуждение рабов Моих , 
любодействовать и есть идоложертвенное»               

                                                                                     Откровение 2:19-20  

Храм больше дара 

 Люди с духом Иезавели – это люди, которые не просто высказывают 
свое мнение, но вешают себе погоны Пророка, Учителя, Апостола, 
выставляют свой «дар». Опять мы видим, что, когда появляются учения не 
от Господа, которые не к созиданию Церкви, но к разрушению, реакция 
Бога отрицательна. Бог не благословляет это. Божья цель – созидать храм 
Божий.  

«Я дал ей время покаяться в любодеянии ее, но она не покаялась. 
Вот, Я повергаю ее на одр и любодействующих с нею в великую скорбь, 
если не покаются в делах своих. И детей ее поражу смертью, и 
уразумеют все церкви, что Я есмь испытующий сердца и внутренности; 
и воздам каждому из вас по делам вашим» 

                                                                                        Откровение 2:21-23 

Глубины сатанинские 

Бог говорит, что Иисус – испытывающий сердца и внутренности, и Он 
воздаст каждому по его делам. Мы перед Богом видны насквозь, Он все про 
нас знает. Можно ли выиграть спор у человека, который все знает о нас? 
Конечно же нет. Бог больше человека и смотрит, какое у нас побуждение, 
что внутри нашего сердца. Это то, над чем мы должны работать.  
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«Вам же и прочим, находящимся в Фиатире, которые не держат 
сего учения и которые не знают так называемых глубин сатанинских, 
сказываю, что не наложу на вас иного бремени» 

                                                                                            Откровение 2:24 

Движения «одарованных» людей в Церкви, которые не служат к 
созиданию Храма, Бог называет глубинами сатанинскими. В каждом из 
посланий Бог показывает, что такое сатанизм. В первом послании – 
сатанизм, во втором – николаиты, в третьем – престол сатаны. Читая о 
четвертой Церкви, опять видим глубины сатанинские. Бог смотрит очень 
категорично. Он говорит: кто не собирает, тот расточает. У Бога все просто: 
или мы с Ним, или мы с сатаной.  

«Кто не со Мною, тот против Меня; и кто не собирает со Мною, 
тот расточает»                                                                         Матфея 12:30 

Разоблачение сатанизма 

Иезавель была царицей. Она убивала людей Божьих – Пророков. Ее 
целью было подорвать авторитет и уничтожить их. Даже Пророк Илия 
боялся ее, хотя через него сходил огонь с неба. Эта женщина была такая 
одержимая, что сильный муж Божий испугался ее. Люди как Иезавель, учат 
тому, чему не надо. Цель Иезавелей – истреблять людей Божьих. Бог 
говорит, что это глубины сатанинские. Не просто сатанизм, это глубина 
сатаны. Те, кто злословят Пастыря – это сборище сатанинское. Подумай, 
как ты относишься к Церкви, к лидеру, к Пастырю сегодня. Как 
реагируешь? Когда говорят Пастыря, у нас почему-то болезненная реакция. 
Но когда кто-то чужой говорит, мы принимаем это. Если мы начинаем 
уклоняться, пренебрегать откровением Божьим, мы начинаем думать о том, 
что человеческое. А Библия говорит, что все душевное, человеческое – это 
сатанизм. Как Иисус и сказал Петру.  

«И, отозвав Его, Петр начал прекословить Ему: будь милостив к 
Себе, Господи! да не будет этого с Тобою! Он же, обратившись, сказал 
Петру: отойди от Меня, сатана! ты Мне соблазн! потому что 
думаешь не о том, что Божие, но что человеческое» 

                                                                                           Матфея 16:22-23 
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Если мы начинаем пренебрегать Божьим и начинаем думать о том, что 
человеческое, в глазах Бога это – сатанизм. 

Мертвые духовно 

«И Ангелу Сардийской церкви напиши: так говорит Имеющий семь 
духов Божиих и семь звезд: знаю твои дела; ты носишь имя, будто жив, 
но ты мертв. Бодрствуй и утверждай прочее близкое к смерти; ибо Я 
не нахожу, чтобы дела твои были совершенны пред Богом Моим. 
Вспомни, что ты принял и слышал, и храни и покайся. Если же не 
будешь бодрствовать, то Я найду на тебя, как тать, и ты не узнаешь, в 
который час найду на тебя. Впрочем у тебя в Сардисе есть несколько 
человек, которые не осквернили одежд своих, и будут ходить со Мною в 
белых [одеждах], ибо они достойны. Побеждающий облечется в белые 
одежды; и не изглажу имени его из книги жизни, и исповедаю имя его 
пред Отцем Моим и пред Ангелами Его»                          Откровение 3:1-5 

Господь показывает, что Пастырь мертвый. Бог говорит о состоянии, 
когда вы только называетесь живым, но вы мертвы. В этой Церкви было 
всего несколько живых человек. Церковь носила название Христианской, но 
в глазах Бога она была мертва. Только несколько человек из всей Церкви 
были живые. Как же разобраться? Как попасть в живую Церковь, если вся 
Церковь может быть мертвой, и Пастырь в ней мертвый? Иисус всегда 
повторял одно слово – бодрствуй. В Евангелиях от Матфея, Марка, Луки 
Бог всегда говорил бодрствовать.  

«Итак бодрствуйте, ибо не знаете, когда придет хозяин дома: 
вечером, или в полночь, или в пение петухов, или поутру; чтобы, придя 
внезапно, не нашел вас спящими. А что вам говорю, говорю всем: 
бодрствуйте»                                                                           Марка 13:35-37 

Предатели оставляют волю Божью 

Бодрствовать – это выполнять то служение, на которое поставил Бог, 
исполнять Его Волю! Тот человек, который называется Христианином, но 
оставил свое служение – это предатель. Пока Господин не пришел, люди 
могут думать: «Шара пришла», – они бездельничают. Когда человек 
перестает бодрствовать, выполнять свою миссию, он начинает гнаться за 
стандартами мира: поесть, попить, поспать. Это напоминает Смирнскую 
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Церковь, которой Господь говорит, что они уже не Его дети, а сатанисты, 
хотя считают себя Иудеями, детьми Божьими. 

«Если же раб тот скажет в сердце своем: не скоро придет господин 
мой, и начнет бить слуг и служанок, есть и пить и напиваться, - то 
придет господин раба того в день, в который он не ожидает, и в час, в 
который не думает, и рассечет его, и подвергнет его одной участи с 
неверными. Раб же тот, который знал волю господина своего, и не был 
готов, и не делал по воле его, бит будет много» 

                                                                                                 Луки 12:45-47 

Часто люди говорят, что Бог придет не скоро, надо от жизни взять 
больше. Они могут думать: «Я еще поблудить успею, я еще погулять успею, 
еще пожить для себя успею, покаюсь потом». Сегодня много таких 
Христиан. У них ни царя, ни пана в голове. Они на всех готовы открывать 
свой рот. Написано, что Господин таких рабов подвергнет одной участи с 
неверными. Кто такие неверные? Те, кто стоят на стороне сатаны. В 
послании Сардийской Церкви опять же пахнет сатанизмом, клеветой, 
самооправданием, осуждением братьев и сестер. Господь говорит: 
«Бодрствуй!» 

Сборище сатанинское  

Следующее послание – Филадельфийской Церкви: 

«Знаю твои дела; вот, Я отворил перед тобою дверь, и никто не 
может затворить ее; ты не много имеешь силы, и сохранил слово Мое, 
и не отрекся имени Моего. Вот, Я сделаю, что из сатанинского 
сборища, из тех, которые говорят о себе, что они Иудеи, но не суть 
таковы, а лгут, – вот, Я сделаю то, что они придут и поклонятся пред 
ногами твоими, и познают, что Я возлюбил тебя» 

                                                                                           Откровение 3:8-9 

Бог нас так любит, что хочет нашего изменения. И снова видим 
религиозное сборище, названное сатанинским, которое противится Церкви 
и Пастырю. Они уже не народ Божий, потому что в их устах ложь. Сегодня 
для Христиан ложь – как сладкий пряник. Страшно, потому что в конце 
книги Откровение написано, что ни один лжец не войдет в Царство Божие. 
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«Боязливых же и неверных, и скверных и убийц, и любодеев и 
чародеев, и идолослужителей и всех лжецов участь в озере, горящем 
огнем и серою. Это смерть вторая»                                   Откровение 21:8 

Бог показывает Иоанну, что такие люди придут и преклонятся перед 
Церковью, признают свою ошибку, покаются перед Пастырем.  

Переход от смерти в жизнь – покаяние 

Сегодня достаточно душевных людей, из которых постоянно исходит 
негатив. Человек, стремящийся жить по духу, находится на правильном 
пути. И Писание говорит, что есть единственный выход, чтобы встать на 
этот путь – это покаяться. Пытаясь оправдать себя, человек удаляется от 
Бога. Статус жизни от душевного к духовному будет меняться у людей, 
которые каются.  

Книга Откровение дает нам осознать, что будет перед престолом 
Божьим. Нет ни Пастыря, ни ближнего – никого, кого можно обвинить. 
Перед престолом Божьим только вы и Бог. Взгляд Божий на Церковь 
достаточно ясно показан в книге Откровение.  

«И Ангелу Лаодикийской церкви напиши: так говорит Аминь, 
свидетель верный и истинный, начало создания Божия: знаю твои дела; 
ты ни холоден, ни горяч; о, если бы ты был холоден, или горяч! Но, как 
ты тепл, а не горяч и не холоден, то извергну тебя из уст Моих. Ибо ты 
говоришь: "я богат, разбогател и ни в чем не имею нужды"; а не 
знаешь, что ты несчастен, и жалок, и нищ, и слеп, и наг. Советую тебе 
купить у Меня золото, огнем очищенное, чтобы тебе обогатиться, и 
белую одежду, чтобы одеться и чтобы не видна была срамота наготы 
твоей, и глазною мазью помажь глаза твои, чтобы видеть. Кого Я 
люблю, тех обличаю и наказываю. Итак будь ревностен и покайся. Се, 
стою у двери и стучу: если кто услышит голос Мой и отворит дверь, 
войду к нему, и буду вечерять с ним, и он со Мною. Побеждающему дам 
сесть со Мною на престоле Моем, как и Я победил и сел с Отцем Моим 
на престоле Его. Имеющий ухо да слышит, что Дух говорит церквам»                                                       
Откровение 3:14-22 

Иисус стучится в наши сердца, чтобы мы поняли, в чем была проблема 
Церкви. Они были теплыми.  
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Теплые будут извергнуты вон 

Когда человек теплый? Когда он умер, но труп еще не успел остыть. 
Иисус говорит, что Он извергнет таких. Когда Господь будет стоять на суде, 
и люди будут приходить к Нему, Он будет говорить: «Этот Мой, а этот не 
Мой. Овцы – направо, козлы – налево». Все зависит от того, что скажет 
Иисус. Часто люди рассчитывают, что им есть, что сказать Иисусу. Но все, 
что мы хотим сказать, все, что мы думаем – это бессмысленно по 
сравнению с тем, что Иисус скажет: «Ты теплый». Поэтому лучше 
разбираться сейчас со своим состоянием. На суде каждая наша мысль будет 
открыта.  

Люди пытаются растянуть «теплоту» на всю жизнь 

Когда человек умирает, он очень быстро остывает. Но Христиане 
пытаются растянуть этот процесс теплоты на всю жизнь. Мы даже можем 
уйти из Церкви, но «верить в Бога», совершать молитвы. Или быть в 
Церкви, но иметь свои взгляды. Иисус ставит диагноз «теплый», а это уже 
последняя стадия. Теплый к Иисусу не имеет никакого отношения. Такой 
человек говорит, что у него все нормально, он гордится. Но в глазах Иисуса 
этот человек несчастен. Пожелания Бога, чтобы мы были блаженны – 
счастливы.  

«Ибо ты говоришь: "я богат, разбогател и ни в чем не имею 
нужды"; а не знаешь, что ты несчастен, и жалок, и нищ, и слеп, и наг» 

                                                                                             Откровение 3:17 

5 глава 
Счастливы те, кто ищут откровений Божьих 

В нагорной проповеди Иисус постоянно говорил, что такое счастье.  

 «Блаженны нищие духом, ибо их есть Царство Небесное» 

                                                                                                             Матфея 5:3 

Счастливы нищие духом. Те люди, которые хотят больше гореть, хотят 
больше откровений. Они всегда голодные, жаждут Бога и Его Слова. Иисус 
говорит, что такие люди блаженны. Блаженны кроткие, миротворцы, нищие 
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духом. Нагорная проповедь открывает секрет счастья. А Пастырю 
Лаодикийской Церкви Иисус говорит: «Ты несчастлив». Конечно, если вы 
голый, слепой, нищий – будете ли вы счастливым? Можно много о себе 
думать, но главное – как Господь думает о вас, как Он оценивает. Если вы 
голый и слепой, то у вас легко украсть сокровище. Поэтому Бог говорит:  

«Советую тебе купить у Меня золото, огнем очищенное, чтобы 
тебе обогатиться, и белую одежду, чтобы одеться и чтобы не видна 
была срамота наготы твоей, и глазною мазью помажь глаза твои, 
чтобы видеть. Кого Я люблю, тех обличаю и наказываю. Итак будь 
ревностен и покайся»                                                       Откровение 3:18-19 

Нам остается только понять, кто мы, где мы находимся. Читая 
Откровение, мы осознаем, на базе чего Бог будет судить нас. 

Остерегайтесь производящих разделения 

Одна из основных проблем, которую мы видим в Библии – это когда 
люди пренебрегают Церковью, Божьими людьми, видением, волей Божьей, 
своей позицией в Церкви. И когда люди допускают такое в своей жизни, Бог 
говорит: «Это сатанизм». 

«Умоляю вас, братия, остерегайтесь производящих разделения и 
соблазны, вопреки учению, которому вы научились, и уклоняйтесь от 
них; ибо такие [люди] служат не Господу нашему Иисусу Христу, а 
своему чреву, и ласкательством и красноречием обольщают сердца 
простодушных. Ваша покорность [вере] всем известна; посему я 
радуюсь за вас, но желаю, чтобы вы были мудры на добро и просты на 
зло. Бог же мира сокрушит сатану под ногами вашими вскоре. 
Благодать Господа нашего Иисуса Христа с вами! Аминь» 

                                                                                       Римлянам 16:17-20 

Павел говорит: «Умоляю». Это значит, отбросьте все эмоции, соблазны. 
Если вы не можете разобраться с какой-то ситуацией, лучше уклоняться, 
остерегаться людей, которые делают соблазны, разделения. Эти люди не 
служат Иисусу Христу. Если вы не можете разобраться с такими людьми и 
разоблачить их, станьте спринтерами – бегите от них.  

Только когда человек переступает святую черту, пренебрегает 
Церковью, людьми Божьими, он начинает соединяться с сатаной, слушать 
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его. Книга Откровение четко говорит, что это сатанизм, ничего общего с 
Церковью и Господом у таких нет! Христианство на этом оканчивается. 
Поэтому Павел умолял, чтобы мы ничего общего не имели с людьми, 
которые сеют соблазны в Церкви вопреки учению Христову. Он пишет: 
«Уклоняйся от таких». Нельзя говорить: «А я просто постою рядом и 
послушаю». Подобное соединяется с подобным. Вы уже не просто рядом, 
вы уже сборище сатанинское. Павел говорит, что такие люди служат не 
Богу. Такие люди служат сатане!  

Книга Откровение говорит о покаянии – исправлении. Посмотри 
внимательно на Ефес, Смирну, Пергам, Фиатир, Сардис, Филадельфию, 
Лаодикию, Рим – на каждую Церковь. Проанализируй себя и, если что-то не 
так в вашей жизни, есть время покаяться. 

Христиане находятся в Церкви 

Сегодня многие считают себя Христианами, таковыми не являясь. Бог 
часто посылает к ним людей, которые зовут их в Церковь. Но люди находят 
оправдания, почему им не надо ходить в Церковь и служить Богу. 

«И начали все, как бы сговорившись, извиняться. Первый сказал ему: 
я купил землю и мне нужно пойти посмотреть ее; прошу тебя, извини 
меня. Другой сказал: я купил пять пар волов и иду испытать их; прошу 
тебя, извини меня. Третий сказал: я женился и потому не могу придти»                                                                                         
Луки 14:18-20 

У каждого человека есть свои вопросы и проблемы, которые для них 
важнее Бога. У многих ли сегодня есть много земель? Пять пар волов в 
наше время – это пять машин. Мы чаще видим в Церкви, тех, о которых 
написано в Библии «увечных, нищих и хромых»: 

«И, возвратившись, раб тот донес о сем господину своему. Тогда, 
разгневавшись, хозяин дома сказал рабу своему: пойди скорее по улицам и 
переулкам города и приведи сюда нищих, увечных, хромых и слепых. И 
сказал раб: господин! исполнено, как приказал ты, и еще есть место» 

                                                                                                Луки 14:21-22 

Мы, как верные рабы, зовем всех в Церковь 
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Мы раздаем флаера и проповедуем, как тот раб, который делал то, что 
приказал господин. Нравится или не нравится, раб должен делать то, что 
сказал господин.  

«Господин сказал рабу: пойди по дорогам и изгородям и убеди 
придти, чтобы наполнился дом мой. Ибо сказываю вам, что никто из 
тех званых не вкусит моего ужина, ибо много званых, но мало 
избранных»                                                                                    Луки 14:23-24 

Господь говорит: «Еще есть место на Небесах!». Придет момент, и 
Господь поставит точку. Но пока Он говорит, что еще есть место. И мы 
будем раздавать флаера, проповедовать, пока есть время. Не мы решаем, 
когда нам отдыхать, как бы ни было тяжело, мы продолжаем.  

Мы имеем место на Небесах благодаря тому, что рабы Господни нас 
позвали когда-то в Церковь. 

Только благодаря тому, что Бог наполняет рабов Своим Духом, дает 
любовь – мы имеем силу двигаться дальше. Все уставали от каменных 
людских сердец, но приходит обновление, жажда, потому что Бог наполняет 
нас любовью, поднимает, дает милость. Благодаря тому, что рабы Божьи 
ходят, проповедуют, звонят, мы и много людей сейчас находятся в Церкви, 
нам хватило места. Слава Богу! Поэтому мы должны знать, что мы делаем 
на земле, в кого мы верим. Мы не верим в иллюзии, мы верим фактам. 
Иисус – наша реальность! 

Может ли вера быть интимной? 

Почему Иисус возвращает нас к Слову? Потому что наша душа 
всячески пытается нас расшатать различными эмоциями и ветрами учений. 
Но Иисус фокусирует на другом, Он говорит, что мы все, как те званные на 
ужин. Часто люди пытаются иметь «интимные» отношения с Богом, один 
на один, но Господь хочет, чтобы Его дети собирались вместе и ели 
духовную пищу.  

Ученики Христа всегда будут рядом с Ним 

Нам нужно определиться, кем мы являемся, знать наши корни. Откуда 
мы растем, какое наше основание, какой фундамент. По какому пути мы 
идем, по широкому или узкому?  
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«С Ним шло множество народа; и Он, обратившись, сказал им: если 
кто приходит ко Мне и не возненавидит отца своего и матери, и жены 
и детей, и братьев и сестер, а притом и самой жизни своей, тот не 
может быть Моим учеником»                                            Луки 14:25-26 

Иисус снова наводит коррекцию, как мы должны верить. За Иисусом 
всегда следовали ученики. За Ним не следовали ни православные, ни 
католики, ни протестанты, ни баптисты – нет названий деноминаций. За 
Ним следовали ученики. Иисус показывает стандарт ученика. Каким бы 
близким ни был человек для нас, если любим кого-то больше, чем Иисуса, 
не можем быть Его учеником. Когда вы любите Иисуса, все остальное 
второстепенно. Вы будете постоянно Ему служить. 

       «…и кто не несет креста своего и идет за Мною, не может быть 
Моим учеником»                                                                                Луки 14:27 

Крест – воля Божья 

Когда Иисус молился в Гефсиманском саду, у него был такой стресс, что 
капли пота были как кровь. Но Он сказал: «Отец, не Моя воля, но Твоя 
воля». Воля Отца для Иисуса была Крестом. Поэтому Иисус и говорит нам 
о Кресте. Крест – это воля Отца Небесного. Всякий, кто не собирается 
исполнить волю Божью, не может быть учеником Христа. 

Строительство или халтура 

«Ибо кто из вас, желая построить башню, не сядет прежде и не 
вычислит издержек, имеет ли он, что нужно для совершения ее, дабы, 
когда положит основание и не возможет совершить, все видящие не 
стали смеяться над ним, говоря: этот человек начал строить и не мог 
окончить? Или какой царь, идя на войну против другого царя, не сядет и 
не посоветуется прежде, силен ли он с десятью тысячами 
противостать идущему на него с двадцатью тысячами? Иначе, пока 
тот еще далеко, он пошлет к нему посольство просить о мире» 

                                                                                                  Луки 14:28-32 

Иисус показывает пример строительства башни. Если мы хотим 
построить небоскреб высотой в 100 этажей, вначале мы сделаем проект, 
соберем деньги. Без серьезного подхода и четкого расчета, мы не сможем 
завершить начатое. Иисус имеет в виду, что Христианство не является 
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эмоциональным. Ученики Иисуса – это не ветреные люди, они знают 
твердо, чем они занимаются, твердо понимают основание, во что они 
вкладывают жизнь. Именно поэтому, спустя 2000 лет, мы можем 
пользоваться оригиналом Библии. Именно поэтому треть мира является 
Христиане. Потому что ученики, Христиане, знали твердо учение, 
понимали, какой должен быть финиш. Они точно знали, за что отдают 
жизни. Когда у нас нет такой уверенности, тогда наше Христианство – это 
просто эмоции. 

За все время существования Христианства более 70 миллионов 
Христиан пострадали за веру. 45 миллионов из них – за последние 100 лет. 
Это показывает, что в наши дни гибнет масса людей, и это значит, что 
сегодня достаточно Христиан, которые понимают, во что они верят и куда 
идут. Они понимают, что они строят. Понимают, кто их враг, против кого 
они воюют. Если вы не понимаете, кто ваш враг, вы не сможете победить 
дьявола. Не понимая, какую башню вам надо построить, что вы живой 
камень в храме Божьем, вы не можете строить, вы даже не знаете свое 
место в храме. А если вы этого не знаете, значит, вы не исполняете волю 
Божью, не несете своего Креста, и не можете быть учеником Иисуса. 

Четвертая часть людей приносят плод, остальные – негодная почва 

На земле по подсчетам жило более 36 млрд людей за все время. Около 
25% из них были христианами. Иисус учил о четырех почвах: каменистой, 
при дороге, тернистой и приносящей плод. Интересно, что как раз 25%, то 
есть четверть, жителей земли – Христиане. Прошло уже более 2000 лет 
после того, как Христос пришел на землю. Сегодня нам уже видно 
насколько Иисус был прав. Три почвы негодные, одна хорошая. 25% людей 
посвятили свои жизни Иисусу и приносят плоды. 

Если Иисус не на первом месте, то Вы не Христианин 

«Так всякий из вас, кто не отрешится от всего, что имеет, не может 
быть Моим учеником. Соль - добрая вещь; но если соль потеряет силу, 
чем исправить ее? ни в землю, ни в навоз не годится; вон выбрасывают 
ее. Кто имеет уши слышать, да слышит!                           Луки 14:33-35 
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Другими словами, Господь говорит: «Если у Вас есть все блага, 
Христос все равно должен быть на первом месте». Не поставив Христа на 
первое место, мы не можем быть Его учениками. 

Истина может освободить тебя 

«Когда Он говорил это, многие уверовали в Него. Тогда сказал Иисус 
к уверовавшим в Него Иудеям: если пребудете в слове Моем, то вы 
истинно Мои ученики, и познаете истину, и истина сделает вас 
свободными»                                                                               Иоанна 8:30-32 

Если сегодня вас что-то держит, это значит, что вы не свободны. Если 
вы ученик Христа, тогда вы свободны, и на первом месте не земля, не 
богатство, а Христос. Поэтому Иисус говорит: «Познаете истину и будете 
свободными». Истина освобождает. Если нет свободы, значит, где-то первое 
место занимают эмоции, мамона, жадность, чувства, гордость – что-угодно. 
Если вы ученик, то Иисус на первом месте в жизни. Тогда вы можете взять 
флаера и идти проповедовать, служить, любить, прощать. Если вы раб, то 
можете сделать все, что говорит Господин. Потому что на первом месте 
Крест. А Крест означает исполнение воли Божьей.  

Сегодня мы можем слышать много оправданий. Но Иисус говорит: «Так 
всякий из вас, кто не отрешится от всего, что имеет, не может быть Моим 
учеником». Если вы ученик, в жизни должна быть победа.  

Воскресение мертвых и суд – это итог жизни 

Будет не одно воскресение, и наша задача – вовремя воскреснуть. Если 
не воскреснуть в правильное время, можно получить свое старое тело. Со 
временем, в земной жизни человек получает больше и больше болезней. И 
после смерти неспасенные люди получат еще больше болезней. Те люди, 
которые не поверили Богу, попали в категорию осужденных, отдались 
похоти, страсти, получат тленное тело, потому что они не слушали истины. 
Их тело будет еще больше отдано старости и болезням. При этом смерть 
будет забрана и тело не сможет умереть. Христиане имеют выход: получить 
новое, нетленное, бессмертное, вечно молодое, славное тело, как у Иисуса! 
Выбирать вам: Небо или тленная земля.  

6 глава 
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 Как быть победителем 

«Иисус, исполненный Духа Святаго, возвратился от Иордана и 
поведен был Духом в пустыню. Там сорок дней Он был искушаем от 
дьявола и ничего не ел в эти дни, а по прошествии их напоследок 
взалкал.  И сказал Ему диавол: если Ты Сын Божий, то вели этому 
камню сделаться хлебом. Иисус сказал ему в ответ: написано, что не 
хлебом одним будет жить человек, но всяким словом Божиим.  И, 
возведя Его на высокую гору, диавол показал Ему все царства вселенной 
во мгновение времени,  и сказал Ему диавол: Тебе дам власть над всеми 
сими [царствами] и славу их, ибо она предана мне, и я, кому хочу, даю ее; 
итак, если Ты поклонишься мне, то все будет Твое. Иисус сказал ему в 
ответ: отойди от Меня, сатана; написано: Господу Богу твоему 
поклоняйся, и Ему одному служи.  И повел Его в Иерусалим, и поставил 
Его на крыле храма, и сказал Ему: если Ты Сын Божий, бросься отсюда 
вниз,  ибо написано: Ангелам Своим заповедает о Тебе сохранить Тебя;  
и на руках понесут Тебя, да не преткнешься о камень ногою Твоею.  
Иисус сказал ему в ответ: сказано: не искушай Господа Бога твоего.  И, 
окончив все искушение, диавол отошел от Него до времени. И 
возвратился Иисус в силе духа в Галилею; и разнеслась молва о Нем по 
всей окрестной стране»                                                                  Луки 4:1-14 

Первое искушение: желание плоти. Иисус не ел, Он постился, и дьявол 
сказал Ему: «Покушай». Что Иисус ему ответил? Он сказал дьяволу, что 
главное для Христианина –не плотское питание, а духовное. Для детей 
Божьих пища – это Слово Божие! Подумайте, Вы часто хлеб кушаете? Три 
раза в день даже можно хлебушек кушать, и не надоедает. Кушаем ли мы 
Слово Божие каждый день? Кто был голоднее мы или Иисус после 40 
дневного поста?  

Питание Словом Божьим 

Иисус показал принцип питания Божьим Словом в повседневной 
жизни. Оно дает жизнь детям Божьим. Если вы не питаетесь каждый день, 
значит, вы просто религиозны и не рождены свыше. Каждый Христианин, 
рожденный свыше, питается Словом Божьим. Почему Иисус и тот 
священник, который жил «где престол сатаны», могли победить сатану? 
Потому что на первом месте было Слово Божье. Иисус, встретившись с 
сатаной, победил! Слово Божие всегда побеждает, Оно вечно! 
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Кому вы поклоняетесь? 

Второе искушение: сатана показал Иисусу все царства, удовольствия, 
власть – все, о чем можно мечтать, и даже больше. Можно сказать, что 
дьявол показал Иисусу кино. Когда такое происходит с невозрожденным 
человеком, то мозг наполняется картинами. Кто крутит эти фильмы и 
говорит: «Поклонись мне?» Враг. И важно, что ответил Иисус! Мы 
поклоняемся Богу, если мы дети Божьи, но дьявол сосредотачивает нас на 
душе и на плоти. Предложения его примитивны: «Ты же молодой, тебе это 
надо! Последний раз займись сексом, а потом будешь святым». И человек 
соглашается: «Лучше умру, но во время секса!» Это смешно! Задайте 
вопрос себе: кому вы поклоняетесь?  

Победа в поклонении Христу 

Для чего мы собираемся в Церкви? Чтобы поклониться Богу, служить 
Ему. Если человек не ходит в Церковь, значит, он не поклоняется Богу, а 
поклоняется чему-то другому. Своими дарами и присутствием в Церкви мы 
выражаем поклонение Богу, нашу любовь и уважение. Иисус говорит, что 
Он находится посреди светильников, посреди Церкви.  

Мы собираемся в Церкви для того, чтобы поблагодарить Бога за то, что 
Он сделал. Мы в Церкви, чтобы поесть духовного хлеба. Наше отношение к 
Церкви открывает, то чем мы наполнены. Если человек придет к вам на 
День рождения без подарка, будет сидеть, есть и вести себя некультурно… 
Вы не назовете это нормальным. Отсутствие подарка и некультурное 
поведение гостя показывают, что вас не уважают. Такой гость больше на 
свинью похож, чем на человека. Так и в доме Божьем мы показываем наше 
отношение к Богу. Мы приносим дары, жертвуем, чтобы Слово Божие 
распространялось и люди могли прийти к Богу!  

В чем вы искушаете Бога? 

Третье искушение: сатана поставил Иисуса на крыле храма и говорит 
Ему: «Прыгни с храма! Ты же Сын Божий. Бог Тебе обещал, что Тебя 
понесут ангелы на руках! Тебе это на пользу и во благо будет». Но что за 
этим стоит? Гордость! Выставить себя! А Господь говорит: «Не искушай 
Бога!». 
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Искушение Бога – когда мы верим «по-своему» 

Наша жизнь может быть переполнена искушениями Бога! Так 
поступали евреи. Они поклонялись идолам, при этом говоря, что Бог 
любящий и все простит им. Большим искушением является думать и жить 
так: «Я сам выбираю и планирую, как поклоняться и служить Богу!». 
Новый Завет учит давать более, чем десятую часть всех доходов Господу. 
Иисус похвалил фарисеев за то, что они десятину отдавали. И в то же 
время, Он сказал: «Если ваша праведность не превзошла праведности 
фарисеев – не войдете в Царство Небесное». Чтобы дотянуть до уровня 
фарисея, минимум десятая часть должна принадлежать Богу. 

Кто у нас внутри? 

Евреи постоянно попадали в рабство, гонения, притеснения, потому что 
внутри не было Бога. Сегодня часто у нас очень много проблем, и мы 
пытаемся найти ответы. А ответ – внутри. Мы пропустили самое главное: 
что Иисус пришел на землю дать нам Духа Святого. И проповедник стучит 
в сердце Словом Божьим, чтоб люди впустили Духа Святого! Пастырь 
выбивает бесов Божьим Словом. Когда выйдут все бесы, тогда войдет Дух 
Святой!   

Христиане на суд не приходят, так сказал Иисус. Поэтому 1.5 млрд 
Христиан посещают Церковь. 

«Посему, оставив начатки учения Христова, поспешим к совершенству; 
и не станем снова полагать основание обращению от мертвых дел и 
вере в Бога, учению о крещениях, о возложении рук, о воскресении 
мертвых и о суде вечном»                                    Евреям 6:1-2 

Искушение Бога – когда не следуем Его воле 

Кто является Господом: мы или Бог? Если мы выбираем, как 
поклоняться, то Бог должен подстраиваться под нас, любить нас, прощать 
нас? При этом мы сами не хотим любить, прощать, служить, меняться, 
подчиняться, слушать Слово: «Люби меня Бог таким, какой я есть!» Все это 
искушение Бога.  
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Быть рабом Христа – это честь 

Он – Господь, а мы – рабы. Так низко – раб… Но кто себя чувствует 
рабом? Разве Господь приходит ночью, бьет нас кнутом, говоря: «А ну 
вставай молиться!!!» Мы рабы Христа, только вот рабства что-то не 
чувствуется. Зато, когда раб дьявола, очень ощущается рабство. Когда за 
стаканом или за плотью бежишь. Если раб, то не можешь освободиться от 
какого-то греха и от многих зависимостей. Рабство дьявола явно отличается 
от рабства Христа. Поэтому лучше быть рабом Христа, который отдал Себя 
за нас.  

Вывод 

Чем мы питаемся? Словом Божьим или отходами? Это дает понимание, 
живые мы или мертвецы? Кому мы поклоняемся? В Церкви и в жизни 
поклоняемся ли мы Богу?  

Если мы уже сыны и дочери в доме Божьем, и прошли первые два 
теста, то следующий: НЕ ИСКУШАЙТЕ ГОСПОДА БОГА! Бодрствуйте!  

«И если соблазняет тебя рука твоя, отсеки ее: лучше тебе увечному 
войти в жизнь, нежели с двумя руками идти в геенну, в огонь 
неугасимый, где червь их не умирает и огонь не угасает» 

                                                                                                 Марка 9:43-44 

Молитва 

Отец, мы благодарим за великую любовь Твою. Ты отдал Сына Своего. 
Мы так мало думаем о Твоей милости и благодати, Твоя милость не 
заканчивается. Ты открываешь завесу и показываешь Свой престол. 
Показываешь Святое Святых. То, о чем люди мечтают. Ты открываешь, 
чтоб мы могли взирать на престол, на Святое Святых, видеть и понимать 
то, что там происходит и с чем нам придётся встретиться. Ты 
прикладываешь столько усилий, чтоб спасти нас, чтоб оградить и 
защитить нас. Отец, мы просим мудрости Твоей. Мы каемся в гордости. 
Прости, что мы пренебрегаем Твоей церковью, тем, что свято и чисто, 
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Твоими помазанниками, которых Ты нам посылаешь, пропускаем Твои 
откровения. Мы каемся в нечистоте, во лжи. Прости за всякого рода 
сатанизм, за противление. Прости, что мы больше возлюбили смерть. Мы 
хотим Твои богатства и наследие, но все больше устремляемся в объятия 
дьявола. Иисус, прости нас за это безумие. Слово Твое говорит: «Итак 
нет ныне никакого осуждения тем, которые во Христе Иисусе живут 
не по плоти, но по духу» (Римлянам 8:1). 

Господь, мы по плоти не можем ничего. Но мы просим, Ты наш 
Господь, Ты наш Царь, прости нас, освяти, открой наши глаза, чтоб мы 
видели и различали: что правда, а что ложь. Открой наши уши. Мы 
открываем наши сердца, мы говорим: Иисус, мое сердце для Тебя! Иисус, 
стань моим Господом, наполни и крести меня Твоим Святым Духом, 
потому что нет никакого осуждения тем, кто живет по Духу. Роди нас, 
Иисус, Духом Твоим! Ты даешь очищение и обновление. Отец, умножь Твою 
благодать. Крести Твой народ! Ибо все, водимые Духом Божьим, суть 
сыны Божьи! Отец, благослови нас. Я отрекаюсь от тебя, дьявол. Я 
наступаю тебе на голову. Твое место под моими ногами, я принимаю 
статус дитя Божьего, я очищен и искуплен, я свободен! Аллилуйя! Иисус, я 
принимаю Твою благодать, свободу, исцеление, обновление, победу, жизнь 
во имя Иисуса! Мое наследие – победа! Небо открыто!  

Иисус, мы благодарим за то, что Ты сам являешься нашим основанием. 
Ты пример для нас, Ты наша скала. Мы благодарим Тебя. Открой, Господи, 
наши глаза, открой наши сердца. Господи, очисти наши души, наши сердца, 
и утверди нас на твердом основании. Без Тебя мы не сможем ничего 
построить, ничего достичь. Если мы хотим иметь воскресение, 
благословение, жизнь с избытком, плод, быть Твоими учениками, достичь 
Твоего Царства и вкусить Твоего хлеба, Твоей жизни вечной, мы 
нуждаемся в этом основании. Иисус, ты моя истина, ты моя жизнь, ты 
мой путь. Господь. Ты мой Царь. Я доверяю свою жизнь Тебе. Омой меня 
Своей драгоценной кровью, Господи. И приготовь для исполнения Твоей 
святой воли. Это самое главное – Твой крест. Самое главное – Твоя воля. 
Пусть она утвердится в моей жизни. Дай мне Духа Святого, Господь. 
Помажь меня, Господь. Открой мои духовные глаза, чтобы я мог видеть, 
чтобы я мог устремиться к цели. Во имя Иисуса! Я сбрасываю всякое ярмо, 
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все оковы, которые мешают мне твердо стоять на основании, твердо 
стоять в Истине. Я перестаю жить эмоциями. Господь, я начинаю жить 
верой. Я верю, что Ты, Иисус, мой Спаситель, мой Господь, и нет другого 
пути. Иисус, я доверяю мою жизнь Тебе. Я открываю мое сердце для Тебя. 
Употреби меня. Сокруши все, что мешает для исполнения Твоей святой 
воли. Дух Святой, наполни меня! Потому что Твоя победа реальна. Ты 
сказал, что, если мы Твои ученики, мы будем ходить в свободе, мы будем 
ходить в победе. Мы соглашаемся в этом. Дьявол, ты мой враг. Я связываю 
тебя, я связываю всякую немощь, всякую болезнь, всякое проклятие. Я 
связываю всякое безумие, дух гордости, всякий нечистый дух в моей жизни. 
Я говорю: вон, во имя Иисуса! Господь, мы соглашаемся в нашей молитве и 
выступаем против наших врагов. Мы выступаем против духа ада, духа 
смерти, духа проклятия. Во Имя Иисуса! Хвала Тебе Отец и Сын и Святой 
Дух.

                                                                                                                       Аминь!
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